

Prensa Regional

DIARIO JUDICIAL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

CIRCULACIÓN REGIONAL Y NACIONAL Resolución N° 014146-2012-DSD-INDECOPI-Resolución Administrativa N° 344-2007-P-CSJAN/PJ

AIJA - RECUAY - HUARAZ - CARHUAZ - YUNGAY - HUAYLAS - ZONA DE LOS CONCHUCOS - PATIVILCA - BARRANCA - CHIMBOTE - LIMA NORTE

HUARAZ: JR. FRANCISCO ARAOZ 146 – TELF.: 421359 / CEL.: 943 626930 - CORREO: PRENSAREGIONAL_1@YAHOO.ES

FUNDADOR: Armando Moreno Romero

AÑO XX N° 10212

S/. 0.50

Huaraz, 06 DE FEBRERO del 2023

LUNES

VISITA NUESTRA PAGINA WEB: WWW.PRENSAREGIONALANCASH.COM



CAPTURAN A PRESUNTO AUTOR DE DOBLE CRIMEN EN CASMA

Victima había descendido de su vehículo para ver daños, pero fue arrollado a propósito y ahora se encuentra grave

COLECTIVERO ATROPELLA A CHOFER PARA ESCAPAR TRAS CAUSAR CHOQUE



Belén y La Soledad ocuparon segundo y tercer puesto



CONCURSO DEL PASACALLE LO GANÓ EL BARRIO DE NICRUPAMPA

Falta de mantenimiento en una línea energizada sería el problema



CABALLO MUERE ELECTROCUTADO EN HUARI

EDITORIAL

Priorizar la inversión pública



El gasto público de calidad conlleva un capital privado más productivo, ya que reduce los costos de transacción y sirve de bien intermedio en el proceso productivo de otros productos y servicios.

Los principales aportes de la inversión pública son la mejora de la productividad, la generación del empleo y la promoción del crecimiento económico del país.

Es, además, la piedra angular de la estrategia de crecimiento de las naciones. En América Latina, las economías más dinámicas son también aquellas con los niveles más altos de inversión pública.

De acuerdo con el Marco Macroeconómico Multianual 2023-2026, en un contexto de reactivación económica, luego de la crisis sanitaria, priorizar la inversión pública es una opción efectiva debido a que presenta multiplicadores fiscales más altos, comparativamente con otros instrumentos, como gasto corriente o impuestos.

El gasto público de calidad conlleva un capital privado más productivo, ya que reduce los costos de transacción y sirve de bien intermedio en el proceso productivo de otros productos y servicios.

Contar con infraestructura pública brinda oportunidades de acceso a más y mejores servicios a la población, especialmente, a la de menores recursos, asegura el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF).

Por lo tanto, las medidas del Gobierno se enfocan en ampliar el financiamiento de proyectos de rápido impacto, en mayores recursos para inversiones en zonas rezagadas y en reactivar obras paralizadas. Asimismo, se busca intensificar las asistencias técnicas y el acompañamiento para mejorar el desempeño de la gestión de planes en las entidades públicas, lo que permitirá evitar las paralizaciones y asegurar la continuidad, gestionar discrepancias, controversias, arbitrajes e incumplimiento de contratos.

Esta semana, el titular del MEF, Álex Contreras, reveló que la inversión pública llegó —en enero del presente año— a los 903 millones de soles, lo que significó un incremento de 9.9% respecto a similar mes del 2022. Con este resultado se marcó un récord de ejecución porque, generalmente, cuando hay cambios en las autoridades regionales y locales disminuye este monto. No obstante, la inversión pública avanzó y el monto está por encima del promedio de los últimos cinco años.

Sin embargo, el ministro recalcó la necesidad de lograr un mayor dinamismo en el gasto de los gobiernos regionales y locales. Para tal fin, el MEF realiza un acompañamiento permanente y otra serie de medidas de mediano plazo que se implementarán durante el año.

Se requiere, además, que se ejecute el total de presupuesto para impulsar el crecimiento de la economía, el incremento del empleo y la reducción de la pobreza. Al cierre del 2022 se dejaron de ejecutar 18,000 millones de soles, que representaron el 28% del presupuesto asignado, lo cual tiene un impacto negativo directo en el bienestar de la sociedad, por lo cual es necesario revertir esta situación.

El Perú necesita un mayor nivel de inversión en infraestructura, para así mejorar el potencial de crecimiento, en particular, en el transporte.

De acuerdo con el Banco Mundial, los capitales en infraestructura ayudan a aumentar las tasas de crecimiento económico, ofrecen nuevas oportunidades para la economía y facilitan la inversión en capital humano.

CHISPАЗOS

Willy Huerta responde este lunes por golpe de Estado de Pedro Castillo



El exministro del Interior Willy Huerta se presentará este lunes 6 de febrero ante la Subcomisión de Acusaciones Constitucionales del Congreso de la República para explicar en qué circunstancias ocurrió el golpe de Estado perpetrado por el expresidente Pedro Castillo el pasado 7 de diciembre del 2022. La sesión que se realizará a las 8.00 a. m. y que liderará la congresista Lady Camones es la continuación de la audiencia que investiga a los exministros Betssy Chávez y Roberto Sánchez, quienes presuntamente estuvieron en el despacho presidencial el día en que el exmandatario emitió el mensaje a la nación.

En la anterior sesión, los exministros Alejandro Salas, Félix Chero y Heidi Juárez participaron como testigos e indicaron que el día en que Castillo Terrones anunció el cierre del Congreso y nuevas reformas en el sistema de justicia no observaron la presencia de Roberto Sánchez en el despacho Pedro Castillo, tal como lo afirma en su declaración ante la Fiscalía el exministro Willy Huerta.

Según la declaración del comandante general de la PNP, el pasado 7 de diciembre del 2022 recibió una llamada de Willy Huerta, quien le indicó que Pedro Castillo quería darle una disposición. El alto mando policial mencionó que, durante la comunicación, el exjefe de Estado le ordenó la detención de la fiscal de la Nación, Patricia Benavides, y que no retire a las personas del Congreso.

De acuerdo con la acusación del Ministerio Público, en el momento previo al mensaje presidencial, Willy Huerta, Roberto Sánchez, Heidi Juárez y Alejandro Salas estuvieron presentes en Palacio de Gobierno, en donde Betssy Chávez coordinó con la prensa lo que sería el mensaje a la nación de Pedro Castillo.

Por esta razón, la fiscal de la Nación, Patricia Benavides, comunicó al Congreso de la República que decidió incluir a los exministros Betssy Chávez y Willy Huerta en la investigación preliminar por el presunto delito de rebelión —alternativamente, de conspiración— por el que se le indaga al expresidente Pedro Castillo.

(La República)

OPINIÓN

Por: Rubén Quiroz Ávila

¿Enseñanza o investigación?



Uno de los dilemas de las universidades, en una variante peruana y hamletiana, es optar por invertir sus recursos en la enseñanza o en la investigación.

Para una posición ideal, es que las universidades deberían ser tan buenas tanto en el campo del desarrollo del conocimiento como en la calidad de la enseñanza. Sin embargo, en el Perú, la mayoría, sesgadamente, ha optado por resaltar sus supuestos logros en investigación. Digo supuestos porque que no se han corregido las distorsiones que acompañan a la eclosión de resultados de las publicaciones. Es decir, la estrategia publicitaria ha preferido remarcar que la cantidad de papers producidos es igual a calidad en la investigación. Una ecuación obviamente incompleta, ya que la medición es meramente cuantitativa. Sin embargo, para fines de vanidad organizacional son funcionales tanto para la medida de gestión interna de los directivos correspondientes como para usar esos resultados como parte de una estrategia de posicionamiento mediático. Seguirá siendo una ficción perfecta mientras no ajustemos las desviaciones de ese procedimiento, como son publicar en revistas depredadoras, en coautorías arregladas, en temáticas inconsistentes con su formación profesional, en tácticas de negociación que rompen toda integridad científica.

Por lo tanto, si realmente queremos saber cuál es el estado real de nuestros avances científicos debemos dejar de pensar solo en la cantidad de publicaciones, como una mera sumatoria, y diseccionar el impacto real y veraz en la sociedad, fundamentalmente la nuestra. Es evidente que requerimos la ayuda de la ciencia para resolver nuestros problemas más urgentes. Si solo la estadística más elemental bastara para autocongratularnos de que vamos, como comunidad científica, en evolución positiva, estaríamos ante un error estratégico como país. Puede ser útil para satisfacer las mediciones organizacionales, asumiendo que son crédulas ante esa ilusión organizada, pero es un grave error para nuestro futuro si creemos que la cantidad es igual a calidad de conocimiento.

Por ello, entendamos que la razón de la existencia misma de las universidades no es solo investigar, sino, fundamentalmente, la enseñanza. Y eso es lo que no se está midiendo. ¿Hay algún ranking que indique la calidad de enseñanza de una universidad? Recordemos que la absoluta mayoría de alumnos va a la universidad a formarse como profesionales, no necesariamente a ser investigadores o productores de papers indexados. El grueso de la población requiere adquirir competencias para encajar con la demanda laboral. Solo una parte, como históricamente sucede, se dedica a la investigación como meta de vida. Tanto la búsqueda de perfeccionar sus habilidades y destrezas son tan legítimas como ese pequeño grupo que opta por la producción epistémica. Ergo, se requiere mostrar los resultados de la educación en aula.

Américo Gonza se reunió con Beder Camacho horas previas a discutirse adelanto de elecciones

Tanto el parlamentario de Perú Libre como el exsubsecretario general del Despacho Presidencial de Pedro Castillo son actualmente investigados por el Ministerio Público. Cita se produjo en un parque de San Miguel, sin gente alrededor.



El congresista Américo Gonza, de Perú Libre, sostuvo una reunión el último miércoles 1 de febrero, solo pocas horas antes de que se discutiese en el Pleno el proyecto de adelanto de elecciones, que finalmente fue archivado días posteriores, con Beder Camacho, exsubsecretario general del Despacho Presidencial durante la gestión del expresidente Pedro Castillo. Dicha conversación no se sostuvo en las inmediaciones del Congreso de la República, sino en un parque en el distrito de San Miguel, a una hora en la que había poca concurrencia de gente.

El parlamentario llegó a la reunión con Beder Camacho a bordo de una camioneta blanca de lunas polarizadas a nombre de un trabajador de su despacho, el cual era conducido por otro de sus trabajadores. Se sentó en una de las bancas

y dialogaron por cerca de 40 minutos. El ex hombre de confianza de Pedro Castillo llevaba puesta una gorra.

Actualmente, el parlamentario Américo Gonza es investigado por la Fiscalía de la Nación por ser el presunto cabecilla en el cobro a generales para los ascensos irregulares en la Policía Nacional del Perú (PNP). En tanto, Beder Camacho es colaborador eficaz en las investigaciones que se le siguen al exmandatario Pedro Castillo.

De acuerdo al testimonio de Gonza, al ser consultado por Panorama por dicha reunión, señaló que conversaron sobre la reorganización del Despacho Presidencial de Dina Boluarte: "Yo sí estoy diciendo que me he reunido, la semana pasada, ayer. Yo he dicho que sí me he reunido con Beder Camacho ayer.

Hablamos sobre la reorganización que existe en Palacio de Gobierno por parte de la señora Dina Boluarte. Como trabajo de ahí (él tiene esa información)".

Aunque, durante la conversación entre ambos personajes investigados, se escuchó que Camacho Gadea le dijo a Gonza: "Todo está grabado", pero no se pudo escuchar bien a qué hacía referencia.

Finalmente, el congresista defendió su derecho a reunirse con Beder Camacho, al argumentar que como parlamentario puede recibir a cualquier ciudadano, aunque sea un investigado y colaborador eficaz, y lo haga fuera de su despacho congresal: "Yo como congresista puedo recibir a cualquier ciudadano, si es asesor o no".

(La República)

DELIVERY

Llámanos y te llevaremos tu agua Santa Teresa a la puerta de tu casa. Haz tus pedidos a los celulares 989366935 y 943691833



SantaTeresa
AGUA NATURAL DE FUENTE DE LA CORDILLERA BLANCA
CON DENOMINACIÓN DE ORIGEN Y GARANTIZADA

De Rivero: “Boluarte perdió legitimidad al disparar contra su pueblo y nos convirtió en una democracia fallida”

El diplomático se refiere a las muertes en protesta como “una masacre”. Afirmo que Estados Unidos no acepta la versión gubernamental.

Después de renunciar a la embajada peruana en Estados Unidos tras el golpe de Estado de Pedro Castillo, Oswaldo de Rivero está mudándose a Carolina del Norte para trabajar en análisis geopolítico con un grupo de estudios. En una entrevista con La República, el diplomático expresó su preocupación por el devenir del Gobierno de Dina Boluarte, recaído en la acumulación de muertos por el contexto de protesta social y en la imposibilidad de adelantar elecciones sin su renuncia. Desde que se puso el fajín quien alguna vez pregonó y ahora desconoce el ideario marxista-leninista de Perú Libre, fenecieron más de media centena de peruanos.

—Es cierto que el Gobierno ha permitido la visita de la CIDH, del Alto Comisionado de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas y de la Misión de Alto Nivel de la OEA, pero también es cierto también que quizá algunas acciones de la Cancillería están siendo reactivas. El vicescanciller actual, Ignacio Higuera, le hizo saber a los jefes de las embajadas, consulados generales y representaciones permanentes del Perú que no están comunicando adecuadamente la situación del país. Se alega que hay una narrativa extranjera que tergiversa los hechos que están ocurriendo.

—Es una conducta punitiva y autoritaria creer que los embajadores del Perú tienen que decir lo que ellos piensan (...). (El Gobierno) no puede construir nada después de que la gente haya protestado masivamente por todo el Perú. No pueden tapar esta realidad con un dedo y comenzar a decir que hay una serie de terroristas (...). Ellos no entienden que los grandes diarios americanos y europeos han enviado gente al Perú. (...) Ellos quieren crear una narrativa que no la aceptan en Europa ni en Estados Unidos, porque los EE. UU. no solamente han tenido periodistas aquí, sino (...) agentes; entonces, (...) es una reacción (de) patológica infantil que verdaderamente no tiene sentido (...).

EE. UU. indudablemente sabe lo que quiere y está convencido de que en el Perú ha habido un exceso de uso de la fuerza (...) que

ha causado casi 30 muertos, ¿o cuántos hay hasta ahora?

—Más de media centena.

—En doctrina de derechos humanos, eso se llama masacre. La cantidad de muertos que hay es enorme comparándola con la de Brasil en donde, por ejemplo, han caído 1.500 prisioneros en el intento de toma del palacio Ejecutivo cuando Lula da Silva ya había asumido. Eso hace un país democrático. Un país antidemocrático, como el Perú, dispara contra sus ciudadanos. Es por eso que muchos embajadores no pensamos que estábamos defendiendo algo democrático (...).

—El Perú, en definición de las Ciencias Políticas, no está viviendo en una democracia representativa, sino en un régimen autoritario.

—El Perú tiene lo que se llama una presidencia legal, de acuerdo con la Constitución, pero el cómo (...) esta presidenta desarrolla su acción, tratando de punir a los embajadores diciendo cosas que no pueden decir, pues... Además, las grandes potencias tienen embajadores en Lima. No va a ir a contarles cosas a ellos.

Lo más difícil que tiene hoy este régimen, desde el punto de vista internacional, son los muertos. Un régimen que mata muertos (sic) es una democracia fallida. Ninguna democracia mata a sus muertos (sic).

Si bien la señora Boluarte es legalmente presidenta del Perú, desde el punto de su acción y su política, está perdiendo legitimidad.

—A su juicio, ¿Dina Boluarte siquiera contempla la posibilidad de lo que le vendrá después, es decir, las Cortes Interamericanas de Derechos Humanos, las plataformas supranacionales que la van a condenar, posiblemente?

—Yo lo he dicho muchas veces, que los muertos por violaciones de derechos humanos nunca mueren porque sus familias (...) los defenderán, como pasó con Fujimori, y se aliarán con lo que usted dice: las ONG, las potencias europeas y los Estados Unidos, que

promueven mundialmente los derechos humanos. Se va a formar una alianza —y no es la primera vez— entre estos tres elementos ante una presidenta legal, pero que ha perdido legitimidad al disparar contra su pueblo y ha convertido al Perú en una democracia fallida.

Este Gobierno tiene dos problemas: no puede lograr que haya adelanto de las elecciones y (...) los muertos; pero lo de los muertos es más grave. Que se adelanten las elecciones no afecta a las grandes potencias que defienden los derechos humanos. Eso es de nosotros. Pero los muertos no mueren. Este Gobierno no se ha dado cuenta de eso, la misma canciller Ana Gervasi no se da cuenta de que eso es la cosa más difícil de convencer. ¿Por qué mataron a las personas?

El secretario general de Naciones Unidas ha salido y dicho que está perturbado por lo que pasa en el Perú y pide inmediatamente que (...) se inicie una investigación totalmente internacional, porque no ya no confían con la participación de los países que promueven los derechos humanos.

—Ahora, también es un rasgo autoritario el que, por ejemplo, el miércoles 25 de enero, según información de Hildebrandt en sus trece, el cónsul del Perú en París le envió a las autoridades francesas tres documentos más un video de la canciller

en el que explica que detrás de las protestas hay acciones violentas de ciertos grupos para subvertir el orden constitucional. Dina Boluarte ha decidido traspasar la narrativa nacional que ella expone en sus mensajes a la Nación y ha ordenado que los representantes del Perú extiendan esa desinformación del Gobierno hacia dependencias internacionales.

—Por eso fracasan. Anteayer, 20 congresistas del Partido Demócrata de los Estados Unidos han mandado una carta a Joe Biden diciéndole que en el Perú están violando grotescamente los derechos humanos y piden que suspenda toda ayuda internacional. No les creen, pues. Ellos tienen información. La Cancillería hace el ridículo, porque la señorita Gervasi vino volando aquí, a Washington, para hablar con todos y, en ese momento, lanzaron la carta de los demócratas.

No está probado que hay agentes extranjeros. No está probado que hayan grupos terroristas verdaderamente exquisitos que estén planeando estratégicamente cómo parar el Perú. No, no.

—Justamente, después de todos estos hechos de descrédito internacional, la presidenta el miércoles último propuso otro proyecto de ley de reforma constitucional para que las elecciones sean este año. Le pregunto por el presun-

to empuje que podría venir desde el lado diplomático. ¿La desolación internacional podría llevar a que Dina Boluarte renuncie?

—Yo creo que es la única salida después de lo que está haciendo el Congreso —el archivamiento de cuatro PL que buscaron la prontitud de los comicios. También creo que ella tiene temor de que la enjuicien. La verdad es que, si Boluarte no lo hace —como ha pedido el secretario general de Naciones Unidas, una investigación internacional, transparente y que identifique a los culpables de la matanza—, va a perder totalmente la poca legitimidad que tiene.

—Y lo último que le queda es ese marco legal en el que ella asumió el cargo de presidenta.

—Ese es el reducto. (...) Está perdiendo su legitimidad hasta el punto de que solo es legal, pero no es legítima.

—No hay indicios de que Boluarte inste a una investigación pulcra e internacional porque hay una diferencia en la enunciaci3n a la que ella se refiere, por ejemplo, a estos supuestos azuzadores.

—Si es así, que lo estudien. Que inicien la investigación internacional si hay eso.

—Claro, pero la diferencia en la semántica sería

que, por ejemplo, cuando le consultan acerca de los hipotéticos ascesables de las Fuerzas Armadas, ella dice que hay que esperar las investigaciones, pero cuando se trata de los manifestantes, plantea el supuesto y persisten narrativas que no están probadas.

—Hay tratos de la presidenta Boluarte y de este Gobierno con los que la gente se queda prácticamente espantada. Hay cero muertos en los barrios importantes de Lima y casi media centena en otro lado. Eso demuestra, más que nunca, que la protesta es justa. El país está tan seccionado entre la gente pudiente y la gran masa, que (...) si protestan, te disparan. Eso ha chocado mucho afuera.

—¿Cuáles son los peligros que correría el Perú en sus relaciones diplomáticas después del Gobierno de Boluarte? No es lo mismo que un Gobierno sea de transición como el que pudo hacer Paniagua.

—No, no hay comparación. Lo que yo creo es que, si ella hace la investigación internacional y deja de ser punitiva en la Cancillería, posiblemente se salve su presidencia. Pero si se sigue quedando así...

—Entonces, podría-mos decir que el empuje internacional terminaría haciendo que Boluarte...

—Investigue o se vaya. (La República)



Tacna: Joven que se salvó de morir quemado vuelve a ser capturado por la Policía

Efectivos de la comisaría de Alto de la Alianza capturaron a banda de seis jóvenes denominada Los Malditos de la Unión



los inmuebles.

Arias Tuyo fue reducido por los moradores y en su mochila se encontró herramientas las cuales habría sustraído de la vivienda en mención. Los pobladores lo ataron a un poste, desnudaron y

encendieron una fogata con sus ropas. Luego lo grabaron mientras pedía perdón. Como no hubo una denuncia formal en la comisaría, fue dejado en libertad.

Lo acusan de robo
El individuo ha sido

señalado por uno de los adolescentes como la persona que le puso un cuchillo en el cuello para asaltarlo. Las investigaciones han sido derivadas al área de robos del Departamento de Investigación Criminal.

(Diario Correo)

OBISPADO DE HUARAZ
VICARÍA JUDICIAL

RECTIFICACIÓN DE PARTIDA DE MATRIMONIO
(1912)

CECILIA ISABEL FIGUEROA BERNARDINI, identificada con DNI 08239635, rectifica la P. M. de sus abuelos SANTIAGO HUMBERTO BERNARDINI GADEA Y WILHERMINA TORRES TAMAYO. Segundo nombre del esposo OMITIDO por HUMBERTO, padres del esposo SANTIAGO BERNARDINI Y OCTAVIA GADEA por GIACOMO BERNARDINI DORNI Y OCTAVIA JESUS GADEA GUZMAN, lugar de procedencia del padre del esposo MONTECRESTESE – ITALIA, padres de la esposa CELSO TORRES Y VICITACION TAMAYO por CELSO VICTOR TORRES FIGUEROA Y VISITACION TAMAYO OLIVERA.

Huaraz, 26 de enero de 2023.



Pbro. Reynaldo Zavata Aguilar
Canciller
Diócesis de Huaraz

A tan solo 24 horas de haberse salvado de ser quemado vivo, el varón identificado como Joseph Arias Tuyo (20) fue capturado como parte de una presunta banda que habría estado robando a adolescentes que salían de una fiesta en el sector de Ciudad Perdida en Tacna.

Los hechos se dieron cuando efectivos de la Comisaría de Alto de la Alianza intervinieron este domingo a un grupo de seis jóvenes (cinco varones y una mujer) en actitud sospechosa a inmediaciones de la calle Jirón de la Unión en un operativo de control de identidad.

Adolescentes agraviados

Hasta la comisaría llegaron adolescentes que los reconocieron como las personas que con armas blancas les habían robado sus celulares cuando salían de una fiesta en Ciudad Perdida.

Es así que la Policía mostró los celulares que habían sido hallados en una cartera y mochila que portaban, los cuales fueron reconocidos como suyos por los agraviados. Además a los miembros de esta presunta organización se les encontró una cacerina y seis municiones sin percutar.

Se salvó en Albarracín Dentro del grupo se encontraba Joseph Arias Tuyo, quien es nada menos y nada más el joven que entre la noche del viernes y madrugada del sábado fue capturado por pobladores de la Asociación de Vivienda Construcción Civil del distrito Gregorio Albarracín por presuntamente ingresar a robar a uno de

SUCESIÓN INTESTADA (NC719)



Ante el Notario de Huaraz doctor LEANDRO SPETALE BOJORQUEZ, con despacho en Jr. Larrea y Loredo 740 Huaraz – Ancash, la persona de DAVID ANGELES FLORES, viene solicitando la sucesión intestada de TEODOSIO ANGELES FLORES, fallecido el 31 de Agosto de 2022, a favor de DAVID ANGELES FLORES, LUCILA ANGELES DE CHAVEZ Y FRANCISCA PAULINA ANGELES FLORES DE MATA. Lo que se pone en conocimiento de los interesados conforme al artículo

41 de la Ley 26662. Huaraz, 02 de Febrero de 2023. DOY FE.

Leandro Spetale Bojorquez
DOCTOR EN DERECHO
NOTARIO DE HUARAZ RING. CNA N° 48

Expediente N° 2022-01000

NOTIFICACIÓN POR EDICTO AL MUERTO PRESUNTO HUBER EDUARDO PEÑA BLAS

Por ante el Primer Juzgado Civil de Huaraz que Despacha la Jueza Doctora Karina Yenny Manrique Gamarra, Secretaria Gianina Gloria Guzmán Rodríguez se viene tramitando el proceso N° 2022-01000 seguido por Nieves Sofía Blas Aponte sobre Declaración de muerte presunta, en el mismo que se ha ordenado la siguiente: **Notificación por edictos al muerto presunto don Huber Eduardo Peña Blas**, mediante publicación del edicto siguiente: **Resolución N° 001** (parte pertinente).- Huaraz, 28 de diciembre de 2022.- AUTOS Y VISTOS; y, **CONSIDERANDO: ... I.- ADMITIR** a trámite la presente demanda de Declaración de muerte presunta presentada por Nieves Sofía Blas Aponte, con citación del representante del Ministerio Público, la que será tramitada con las reglas del proceso **NO CONTENCIOSO**, y conforme a los dispuesto por el artículo 754 del código adjetivo **SEÑÁLESE** fecha para **audiencia de actuación y declaración judicial** el día **DOCE DE ABRIL DE DOS MIL VEINTITRES a horas ONCE DE LA MAÑANA**. **II.-** Conforme al artículo 792 del Código Procesal Civil, **PUBLIQUESE** un extracto de la solicitud formulada en el Diario El Peruano así como en el diario de mayor circulación de su último paradero conocido, **por tres días consecutivos, en días hábiles**, de conformidad con el artículo 168 del Código Procesal Civil.

Huaraz, enero del 2023

GIANINA G. GUZMAN RODRIGUEZ
SECRETARIA JUDICIAL
Primer Juzgado Civil de Huaraz
CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

Claro

AMERICA MÓVIL PERÚ S.A.C. (CLARO)

Requiere:

SOCIOS COMERCIALES PARA DESARROLLAR
DISTRIBUIDOR COMERCIAL (CALL CENTER) EN HUARAZ

Conviértase en nuestro Socio Comercial ofreciendo los productos y servicios de telecomunicaciones de calidad desde la provincia de Huaraz.

BENEFICIOS PARA SU NEGOCIO:

- Ser socio estratégico de importante empresa en el sector de telecomunicaciones en América Latina.
- Contrato de Promoción Comercial de productos móviles y servicios fijos en Perú.
- Ofrecer a nuestros clientes servicios con una red de alta calidad y amplia cobertura.
- Tener el respaldo de una marca reconocida y consolidada en el sector de telecomunicaciones.
- Soporte comercial permanente.

• Staff de profesionales dispuestos a ayudarte y orientarte en todo lo relacionado al modelo de negocio, estrategia comercial y conocimiento del mercado.

REQUISITOS:

- Contar con una empresa o formalizar una empresa con RUC 20.
- Solidez financiera en las Centrales de riesgo.
- Otorgar una garantía financiera, con posibilidades de ampliarla de acuerdo con la expansión del negocio.
- Implementar fuerza de venta exclusiva con experiencia en venta por Call Center y Redes Sociales, para ofrecer productos y servicios de telecomunicaciones con la más alta calidad.
- Firmar Contrato de Promoción Comercial.

Para mayor detalle de nuestro modelo de negocio comuníquese con: Jenny Flores
Rentería - jenny.flores@claro.com.pe teléf: 993097641.



Caballo muere electrocutado en Huari

Falta de mantenimiento en una línea energizada sería el problema



Un caballo murió electrocutado en el barrio Santa Rosa en la ciudad de Huari, la información proveniente de la zona de los Conchucos da cuenta que la falta de mantenimiento en la inf-

raestructura de la línea de distribución eléctrica habría provocado la muerte del equino.

Se informa que la posibilidad de la mala calidad de aisladores en un poste de conducción de energía eléctrica y con mala instalación en las retenidas del soporte podrían en peligro la vida de los transeúntes en el referido barrio.

En esta oportunidad el caballo sufrió la fuerte descarga eléctrica y cayó fulminado y nadie se ha interesado en ver el problema del latente peligro. Además, los vecinos señalaron que

el animal ya tiene un día (ayer) abandonado en el lugar y está emanando un nauseabundo hedor, es preciso que el animal sea recogido y enterrado para no contaminar el medio ambiente.

"Siempre ocurren accidentes de este tipo por falta de mantenimiento eléctrico y por el uso de aisladores de mala calidad en las retenidas de los postes. Hidrandina Debería ser denunciado y multado" dijo el ciudadano Fidel Albornoz en un comentario a la información de Imagen Tv Huari.

(Araldo Mejía Bojórquez)

Población de Caraz cuestiona labor policial

En Huaylas urge mayor atención a la seguridad ciudadana



En la ciudad de Caraz, capital de la provincia de Huaylas, un sujeto fue capturado en el interior del Banco de Crédito del lugar que se ubica en el centro de la ciudad señalada, se indica que el investigado habría intentado asal-

tar en el interior de la entidad bancaria pero una acción del vigilante del banco impidió que la ilícita acción se consuma.

Se indica que fueron los miembros del Serenazgo de la Municipalidad de Huaylas, quienes llegaron de inmediato a la sede bancaria del BCP en Caraz y no así los miembros de la Policía Nacional de la Comisaría PNP del sector.

Esto ha generado una serie de comen-

tarios en las redes sociales, debido a que en toda la provincia de Huaylas la presencia policial es escasa cuando se requiere ayuda, además que llegan demasiado tarde cuando urge su presencia. En este caso llegaron al banco, pero con muchos minutos de retraso a un evento que es delicado al tratarse del presunto uso de arma de fuego al interior de una entidad bancaria, hay un detenido en investigación.

(Araldo Mejía Bojórquez)

BOLETIN DE AVISOS JUDICIALES

EXPEDIENTE: 00153-2022-0-0222-JP-FC-01

EDICTO JUDICIAL

En el Juzgado de Paz Letrado de Huacaybamba, que Despacha el Dr. Roberto Carlos Díaz Alvan como Juez y Joselin Cecilia Miranda Dextre como Secretaria. En el Expediente N° 00153-2022-0-0222-JP-FC-01, se ha dispuesto NOTIFÍQUESE por EDICTOS con RESOLUCION N° 09: Que resuelve: 1.- DECLARANDO FUNDADA la demanda; interpuesta por NAYLLE MELGAREJO RODRIGUEZ; en representación de sus menores hijas Leydi Gemima Pumacino Melgarejo y Camila Génesis Pumacino Melgarejo; sobre ALIMENTOS; contra GONZALO FACUNDO PUMACINO TOLENTINO; en consecuencia ORDENO que el GONZALO FACUNDO PUMACINO TOLENTINO; acuda con una pensión mensual adelantada por el monto de S/. 500.00 soles (QUINIENTOS SOLES); en razón de S/ 250.00 soles por cada menor alimentista; rigiendo la pensión alimenticia desde el día siguiente de notificación con la demanda al demandado y en forma adelantada, generando los intereses legales correspondientes. 2.- AUTORÍCESE a aperturar una cuenta de ahorros en el Banco de la Nación de la localidad a favor de la demandante (...). 3.- REQUIRIÉNDOLE al obligado el cumplimiento de la presente sentencia a fin de no ser pasible de las sanciones e impedimentos que establece la Ley 28970, referida al Registro de Deudores Alimentarios Morosos (...).

Transportes y Turismo Renzo Tours S.R.L.
SERVICIO DIARIO DE TRANSPORTE DE PASAJEROS DE HUARAZ A:
 CHACAS - ACOCHACA - SAN LUIS - LLUMPA
 PISCOBAMBA - POMABAMBA - YURAMARCA
 TARICA - SIHUAS Y VICEVERSA.

OFICINA PRINCIPAL
HUARAZ: Jr. Simón Bolívar N° 441 Telf. (043) 610459 Cel. 943608607
SAN LUIS: Plaza de Armas Cel. 969162155 LLUMPA: Cel. 941909230
PISCOBAMBA: Jr. San Pedro S/N 968552149 ACOCHACA: Cel. 930561884
CARHUAZ: Cel. 927357438 CHACAS: Jr. Lima S/N Cel. 917529493
SIHUAS: Jr. 9 de Enero S/N Cel. 978805587 / 939668986
POMABAMBA: Jr. Huaraz N° 430 Telf. 951651441

Alcaldes y gobernador harán posible importante proyecto

Visitan carretera en abandono Yungay-Llanganuco-Yanama

Se llevó a cabo un importante recorrido técnico para ver la problemática de la posible construcción de la carretera Yungay-Llanganuco-Yanama.

El equipo técnico del Gobierno Regional de

Áncash, fue participe del recorrido de inspección técnica a la carretera que une a Yungay, Llanganuco, Yanama y Llacma. Conjuntamente con el alcalde de Yungay, José Romero; alcalde de Yanama, Alvin Alonzo;

consejeros provinciales y representantes del Servicio Nacional de Áreas Naturales Protegidas por el Estado (SERNANP).

El recorrido tiene proyectado la elaboración de los estudios técnicos para la

ejecución de esta importante conexión vial entre Huaylas y los Conchucos pasando por uno de los paisajes más maravillosos que tiene nuestro país.

Hoy se recuerda que en mayo del 2012 el

fallecido clérigo, Monseñor Luis Bambarén, pidió a César Álvarez (encarcelado) que haga posible el asfaltado de esta vía y nunca lo hizo y menos le interesó el tema al ex gobernante chimbotano.

En la actualidad el gobernador regional Koki Noriega ha anunciado que esta carretera será una realidad en la presente gestión y por ello se encuentran trabajando.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Efectivos con alta preparación antidisturbios estarán 29 días

50 policías de la USE Huaraz cumplirán delicada misión

El jefe de la XII Macropol Ancash-Policía Nacional del Perú, general PNP Anthony William Cortijo Salinas, anunció que miembros de la PNP destacados a la Unidad de Servicios Especiales con base en Taclán-Huaraz, emprenderán viaje para cumplir una delicada misión de trabajo.

Los entrenados miembros de la USE Taclán, permanecerán en comisión de servicio por el espacio de 29 días

Se indica que por obvias razones no se pueden alcanzar más detalles al respecto, sin embargo, se conoce que son 50 policías que estarán en el grupo cumplirán la misión, luego de una acertada decisión y transcurrido los días especificados retornarán a su lugar de origen para continuar brindando se-

guridad en las calles que hoy en día tiene a gente que se moviliza en los

paros.

En torno a las medidas de protesta en la región

Ancash, dijo que, gracias a Dios, todo se ha cumplido en el mayor orden posible y en paz.

“La crisis política

que atraviza el país en Ancash no se ha visto envuelto en acciones de violencia”, dijo el general Cortijo quien pidió una

vez más mucha calma en las protestas y no originar el caos que a nada bueno conduce.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Dageana Rodríguez Salazar es la Reina del Carnaval Huaracino 2023



Belleza es la Reina del Barrio de La Soledad

Las actividades carnavales en Huaraz se vienen desarrollando con la algarabía de los 11 barrios que participan en el evento carnavales del 2023.

El último viernes contando como escenario el Coliseo Cerrado de Huaraz, se montó una logística para el desarrollo de la elección de la Reina del Carnaval Huaracino 2023.

Muy elegantes las 11 candidatas con mucho glamur fueron desfilando una por una para ser calificadas por un selecto grupo de personas que integraron el jurado calificador.

Muy hermoso fue observar a las candida-

tas ataviadas con vestimenta regional y de manera increíble fue que varias de ellas vistieron los trajes típicos de la provincia de Recuay; el Pórtico del Callejón tiene lo suyo y nuestras candidatas lucieron muy hermosas.

El público deliró al ver a sus candidatas en traje de baño, más de un barrista saltó de su asiento para vibrar de emoción, el contagio fue total y el bullicio no dejó escuchar a Dennis e Iván que llevaron adelante un impecable trabajo de conducción de la ceremonia de elección.

Tras las actuaciones de Arte Katzua, No-

vadía, Ballet Mi Perú y otros más, las candidatas volvieron a subir al escenario con vestido de gala, se hicieron las preguntas y todas contestaron bien dejando en serios aprietos al jurado calificador.

Al final el resultado fue generoso con el barrio de La Soledad, salió elegida como la

Reina del Carnaval Huaracino 2023, Dageana Fátima Rodríguez Salazar, con 24 años de edad, es profesional jurisperita le gusta el baile y las danzas, sus amigos la llaman Daffy y es soltera. Aplausos.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

Concurso del Pasacalle lo ganó el barrio de Nicrupampa

Belén y La Soledad ocuparon segundo y tercer puesto

Ayer con mucha algarabía se llevó a cabo en Huaraz, el Gran Rompecalle del Carnaval Huaracino 2023, desde las 11.00 horas se inició el desarrollo del importante certamen y culminó minutos antes de las 16.00 horas, cinco horas

transcurrieron para ver a las delegaciones de los distintos barrios que participaron del concurso para el cual se designó un jurado calificador.

También participó la gente del Patronato del Carnaval Huaracino, delegaciones de entidades

privadas, las municipalidades de Huaraz e Independencia que salieron con todos sus trabajadores debidamente ordenados con las diversas gerencias a la cabeza.

El Gobierno Regional con Koki Noriega Brito a la cabeza participaron

del Pasacalle al igual que los consejeros de Huaraz y Recuay, también las gerencias y direcciones regionales estuvieron bailando al son de música carnavales de nuestra región.

Delegaciones del interior de la región lle-

garon para el saludo respectivo, Recuay, Pomabamba, Ocos, Piscobamba, Huaylas y otras provincias más debidamente ataviadas con vestidos típicos y danzas regionales. Una vez más se presentó en varias delegaciones a los Negritos de Recuay que compitieron con su

similar de Ocos. ¡que hermoso!

Al final el jurado calificador determinó como ganador al barrio de Nicrupampa con 149 puntos, segundo lugar Belén con 138 puntos y con 137 puntos ocupó el segundo lugar el Barrio de La Soledad.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Capturan a presunto autor de doble crimen en Casma

La Policía Nacional logró la detención de quien sería el autor material del crimen que dejó dos fallecidos y dos heridos en Casma.

Se trata de Renzo Paolo Vega Pérez, un hombre de 28 años de edad

quien fue detenido en el interior de su domicilio situado en el asentamiento humano Señor de los Milagros en el distrito casmeño.

Durante la requisa en la vivienda del presunto asesino, la Policía

encontró una pistola marca Girsan calibre 38, con serie limada y una munición, además de 200 ketes de pasta básica de cocaína.

La detención de Renzo Paolo Vega Pérez se logró gracias a que uno de

los heridos del ataque lo sindicara como el autor de los disparos.

En ese contexto, el detenido se encuentra inmerso en el presunto delito contra la vida, el cuerpo y la salud en la modalidad de homicidio

con arma de fuego en agravio de Luis Ricardo Pérez Mestanza, alias "Loco Yore"; y Walter Raúl Carrasco Rodríguez, alias "Yiyo". Así como también afrontará cargos por lesiones en agravio de Víctor Manuel Moore Ortega "Paisa" y

de Jorge Arroyo Rossi "Neker".

El hecho de sagre sucedió la noche del último sábado en un sector agrícola de la ciudad de Casma.

(Chimbotenlinea)



FIMSAC

Jr. Francisco ARAOZ 142 INDEPENDENCIA HUARAZ

LA AVENTURA CONTINÚA
TUNLAND G7

AUCAN Motor 2.0 cc.
BOSCH
Aros de Aleación 18"
Frenos ABS+EBD+EBA TCS+HDC+HAC
Turbo de Geometría Variable
Pantalla Multimedia con EasyConnection

TUNLAND G7
ADVENTURE

FIMSAC
Finanzas e Inversiones Moreno S.A.C.



Aros de aleación
Frenos ABS + EBD
Turbo Diésel Intercooler
Cilindrada 1968 CC

4x4

TALLER MULTIMARCA



**Servicio de
suspensión
y frenos**



**Mantenimientos
y reparaciones**



**Autopartes
Originales**

**Diagnóstico
Electrónico
Scanner V. 2022**



Ubícanos en Jr. Francisco Araoz N° 142 – Independencia – Huaraz



(043) 421359



999 862 601

**MÁS CARGA
CHAMBA
LLEGO**



**NUEVO
AUMARK E**

BARANDA - 3 TON

FIMSAC

¡EMPRENDE AHORA!

K1 | K2 | DIÉSEL



Visítanos ahora mismo



**UBICANOS EN JR. FRANCISCO ARAOZ N° 142
(REF. AL COSTADO DE SUNARP - INDEPENDENCIA - HUARAZ)**

Alcalde de Nepeña denuncia ser víctima de amenazas de muerte y pide garantías



El alcalde de la Municipalidad Distrital de Nepeña, Manuel Figueroa Laos, denunció que su vida y la de su familia corren peligro pues viene siendo víctima de amenazas de

muerte.

El burgomaestre dijo ante el Departamento de Investigación Criminal de Chimbote (Depincri) que estas amenazas llegan

hasta él a través de intimidantes llamadas telefónicas, por lo que decidió asentar su denuncia y buscar el apoyo de la Policía Nacional.

Figueroa Laos solicitó garantías para su vida, a la vez que expresó que estas amenazas provendrían como consecuencia de exigir la seguridad para su distrito luego de los críme-

nes ocurridos en diversos sectores de Nepeña.

“Empezaron las amenazas de muerte. Que sepan esos cobardes que nadie me detendrá en

mi deseo de pacificar mi pueblo. No he sido ni seré un cobarde, menos un traidor. Voy a luchar por nuestra causa justa y anhelada de buscar la paz”, dijo.

(Correo Chimbote)

Nuevo Chimbote: Colectivero atropella a chofer para escapar tras causar choque

Víctima había descendido de su vehículo para ver daños, pero fue arrollado a propósito y ahora se encuentra grave

Un terrible hecho se registró en el distrito de Nuevo Chimbote, en la costa de Áncash. Un colectivero quedó gravemente herido tras ser atropellado por otro transportista al escapar luego de ocasionar un accidente de tránsito.

sito.

El hecho fue registrado por una cámara de vigilancia instalada en la avenida Pacífico.

De acuerdo al video, Wilder Chávez Bocanegra (43)

descendió de su vehículo tras ser impactado en la parte posterior, pero fue arrollado mientras revisaba los daños.

El hecho fue registrado por una cámara de vigilancia instalada en la ave-

nida Pacífico.

De acuerdo al video, Wilder Chávez Bocanegra (43) descendió de su vehículo tras ser impactado en la parte posterior, pero fue arrollado mientras revisaba los daños.

Chávez Bocanegra lucha por su vida en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Regional de Nuevo Chimbote.

Según los familiares del chofer, la Policía ha logrado ubicar a la dueña del

vehículo implicado en el accidente, quien sostuvo que alquilaba la unidad. Los agentes del orden se encuentran tras los pasos del inconsciente conductor.

(Correo Chimbote)





Quinto 'walkover' del 2023: Alianza Lima no se presentó a jugar ante Sporting Cristal

El fútbol peruano ha sido testigo de su quinto 'walkover' en una sola jornada, luego de que Alianza Lima se ausentara en el estadio Alberto Gallardo para enfrentar a Sporting Cristal por la tercera fecha del Torneo Apertura. Cumpliendo con lo que habían declarado hace unos días, el cuadro de La Victoria se mantuvo firme en su postura de no participar en el campeonato hasta que la Federación Peruana de Fútbol (FPF) levante la medida cautelar sobre los derechos televisivos.

El comunicado de Alianza Lima, junto a

otros seis clubes, fue claro: no serán parte de la Liga 1 2023, mientras que la FPF mantenga el efecto de la medida cautelar que les imposibilita transmitir sus partidos por GOLPERU, respetando su vínculo con el Consorcio Fútbol Perú. Así, pues, en el Rímac solo se hizo presente el equipo local y se cumplió con todos los actos que señala el protocolo de un partido.

Kevin Ortega, el árbitro principal del compromiso, aguardó durante diez minutos a que aparecieran los jugadores victorinos —algo que

evidentemente no iba a suceder— y, cumplido el tiempo, dio por confirmado el 'walkover'. De esta manera, Cristal ganó 3-0 y sumó sus primeros tres puntos en el campeonato.

Tras haberse consumado la victoria de los celestes, Irven Ávila, quien iba a ser el capitán en esta mañana, conversó con 'Liga 1 MAX' y dejó sus impresiones sobre lo sucedido. El huanuqueño lamentó que hayan tenido que ganar de esa manera, sobre todo porque necesitan sumar minutos para llegar en óptimas condi-



ciones a su participación en la Copa Libertadores 2023.

“Se ganó, no de la forma que nos hubiese

gustado comenzar el torneo, pero se sumó tres puntos, no es lo adecuado porque se nos viene un partido internacional. No nos ayuda, pero el

'profe' seguro ha planificado otras cosas para subsanar la situación”, manifestó el exjugador de Sport Huancayo. (Depor)

Tiago Nunes tras el triunfo por 'walkover': “No imaginaba ganar así, no es bueno para nadie”



Ayer se vivió una situación atípica en el fútbol peruano, pero que por estos días se ha vuelto una costumbre: Alianza Lima

no se presentó al estadio Alberto Gallardo para enfrentar a Sporting Cristal y perdió por 'walkover', con un marcador de 3-0

en contra. Tras ello, Tiago Nunes conversó con los medios de comunicación y dio sus impresiones sobre lo sucedido en el Rí-

mac.

El director técnico de los rimenses había planificado el partido ante los íntimos durante la semana, pero finalmente se encontró con la sorpresa de que no necesitó jugar para ganar por un marcador tan abultado. Ahora el estratega de enfocará en poner a punto a su plantel para los retos que se les viene, incluyendo la fase previa de la Copa Libertadores —Sporting Cristal enfrentará al ganador de la llave entre Sport Huancayo y Nacional de Asunción—.

“Es algo que nunca me había tocado pasar, es

una experiencia nueva, no imaginaba ganar un partido así, no es bueno para nadie. Nos encanta competir, más un clásico, es un partido que estamos ahí para competir al máximo a estadio lleno, pero tocó esto ahora y tenemos que prepararnos para el próximo partido y también se viene la competencia internacional y tenemos que estar listos para competir al mas alto nivel”, manifestó Nunes.

En otro momento, el exentrenador de Paranaense habló sobre un tema que viene dando vueltas durante los últimos días en tienda 'cervera' y que puso en alerta

a los hinchas de Sporting Cristal: según medios chilenos, la Universidad Católica está interesada en fichar a Yoshimar Yotún, a pedido expreso de su técnico Ariel Holan.

“(Sobre la ausencia de Yotún en la nómina de hoy) Fue precaución, en el entrenamiento del jueves sintió una contractura, algo suave, nada para tener preocupación. Ayer ha entrenado, hoy está entrenando en la Florida y mañana regresa con todo el grupo. No tengo ninguna comunicación sobre Yotún al fútbol de Chile”, acotó al respecto.

(Depor)

Botella de 650 ml

Santa Teresa

Agua de manantial de la Cordillera Blanca Ozonizada

CAJA BOLSA 20 Litros

CON GAS SIN GAS

CENTRAL DE PEDIDOS: (043) 427123 - (043) 421359 - CEL.: #943691833